



POR YVONNE REYES

**L**a diputada Adela Ramos Juárez, que criticó el contenido de los libros de texto gratuitos, anunció su renuncia al grupo parlamentario de Morena para integrarse a la banca del Partido Acción Nacional (PAN).

La incorporación de la legisladora chiapaneca al PAN se da a conocer luego de que el clavadista Rommel Pacheco, a través de redes sociales, agradeció a Claudia Sheinbaum por sumarlo a su proyecto, aunque aún no hace oficial su renuncia a la fracción parlamentaria panista.

En conferencia de prensa, la legisladora, que hace unos días denunció a la dirigencia morenista por violencia política en razón de género y discriminación, dijo que es clara y firme su decisión de integrarse al PAN que sí practica el humanismo.

En medio de gritos de "Adela",

## Renuncia la diputada Adela Ramos a Morena y se va al PAN

"Adela" de diputadas y diputados panistas, la legisladora agradeció a Jorge Romero a quien calificó como un verdadero y honorable coordinador, y al mejor grupo parlamentario.

Argumentó que su renuncia se debió a que no podía permanecer en un grupo parlamentario donde hay represión, opresión y violencia de género.

"Es clara y firme mi decisión de integrarme de manera voluntaria al grupo parlamentario del Partido Acción Nacional, el cual practica la tan anhelada ideología humanista. Uno de mis más grandes principios es y será siempre la razón y esta razón no tiene color".

Dijo que es su derecho como representante popular buscar espacios en donde se pueda continuar con la lucha social para construir un mejor país. "Yo no me puedo quedar en donde no hay libertad de expresión, donde solo hay opresión, represión, discriminación, violencia de género, violencia política, ya que han rebasado los límites.

"A México, destacó, se le defiende de pie, no de rodillas y como nunca pudieron arrodillarme, seguramente tendré encima la horda de descalificaciones, pero prefiero mil veces pasar por esto antes que fallarle al pueblo de México".

Cuestionado sobre la decisión del exclavadista yucateco, Rommel Pacheco de respaldar el proyecto de Claudia Sheinbaum, el coordinador del PAN, Jorge Romero, preguntó, ¿qué Rommel?

La fracción parlamentaria de Morena en San Lázaro permanece con 201 diputados, mientras el PAN, con 113.

FOTO: CUARTOSCURO